

Elecciones no afectaron calificación de México: S&P

[REDACCIÓN]

De acuerdo con Standard & Poor's Ratings Services, las calificaciones soberanas de México (moneda extranjera: BBB/Estable/A-3; moneda local: A-/Estable/A-2) no se ven afectadas por el resultado de la elección presidencial que se llevó a cabo en México. Según datos oficiales, el virtual presidente electo es Enrique Peña Nieto del Partido Revolucionario Institucional (PRI).

Peña Nieto obtuvo 38% de

los votos, de acuerdo con los resultados preliminares del Instituto Federal Electoral (IFE) de México, con 92.12% de las casillas computadas. Esto regresa la Presidencia al PRI, que había sido removido de la misma en el 2000 tras gobernar por 71 años consecutivos.

Andrés Manuel López Obrador (Partido de la Revolución



Democrática, PRD) ocupó la segunda posición con casi 32% de la votación, delante de Josefina Váz-

quez Mota del gobernante Partido Acción Nacional (PAN) que recibió 25% de los votos.

Aunque todavía no se conocen los resultados finales de la composición del Congreso, los resultados preliminares indican que el PRI no ganó por sí

mismo la mayoría simple —aunque sí podría haberlo hecho como resultado de su coalición con el Partido Verde Ecologista de México (PVEM)—. De las seis elecciones para gobernadores —además de la del Distrito Federal (ciudad de México)— que también se llevaron a cabo, el PRI se adjudicó la victoria en tres de ellas, incluyendo Jalisco, donde le ganó la gubernatura al PAN, mientras que el PRD le quitó Tabasco al PRI.